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庐江县

记者 刘甜甜

“这次区划调整后，为了加快巢湖市、庐江县的发展，合肥市委、市政府专门出台了‘十条政策’，等高对接经济社会和民生工程发展，要求巢湖市2年之内有很大变化，庐

江县也要在3年之内大变样。合肥市真金白银地来支持，球已经发出去了，就看你们怎么接、能不能接好这个球了啊！”昨天下午，合肥市委书记吴存荣来到第十届党代会巢

湖市团、庐江县团的分组讨论现场，与参会的党代表们热议“十二五”。一个生态旅游的巢湖市，一个矿产、钢铁基地的副中心庐江县，正在巢湖之滨描绘崭新蓝图。

金秋送爽，新华地产在此好时光陪伴

业主们度过了一个又一个愉快的周末。

上周末的DIY面人活动让众多业主和小

朋友们齐聚一堂，有的小朋友做出了小公

仔，有的家长自己做了喜爱的手机链。短

短两天，售楼部人气十足，现场热闹非凡。

据悉，周六一大早就有很多业主来到

售楼部，家长带着孩子们排队领取面

泥。在老师的指导下，孩子们对照着成

品，趴在座位上认真地捏着自己心中的画

面，不断的搭配着颜色……在孩子们的感

染下，许多家长也动起手来，很多家庭都

是全家总动员，一家三代齐上场，其乐融

融的场景让人感动！

不一会，一个个独具创意的作品陆续

诞生！赵阿姨说，感觉在新华的售楼部就

像在自己家里一样。现场的一位年仅5

岁小朋友在老师的指导下，独自做出了一

套全家福小面人。周围的大人孩子聚集

过来纷纷“请教”，现场气氛非常融洽。

为感恩回馈业主，新华地产在舒适的

秋日送您温暖好心情。本周DIY继续上

演，周末盛邀您前来实践您自己的创意。

带上一份好心情，积攒一份好创意，和新

华地产一起DIY，我们期待见证您的智慧！

在新华的陪伴下，业主们度过了一个

个有趣快乐的暑假。在未来的周末时间

里，新华地产还会为大家献出各种形式的

有趣活动，让大家共享温馨周末。

16年前，新华地产成立。十六年来，

作为“人文筑城”的责任房企，新华地产坚

信：作为筑城者，为人们打造舒适生活社

区的同时，更重要的是为居住者营造出具

有创新精神和文化气质的生活氛围。

“使命在乎未来”，这既是新华地产的

理念，也是对过去、当下、未来生活的强烈

责任感。

为感恩回馈全城，新华地产推出史无

前例的优惠：学府春天最后四栋 80～

180m2奢藏名宅面向全城倾情特惠！周末

倾情奉出特价房源，席位分秒必减！国际

精装公寓每天推出特价新房源，优惠多

多！60～70m2主力户型，独立产权商铺

即将全城公开！

新华国际广场周末缤纷DIY第八季
——天津面人“捏”欢乐

开矿山、修大道，庐江代表喊“渴”

☆“吴书记，庐江矿区资源丰富，罗河

铁矿和泥河铁矿，都伴生有金属钒矿，储量

130万吨以上，在全国能排第三，总价值约

2000亿元人民币，我强烈建议，尽快上马钒

矿开发和综合利用的项目。”

☆“环巢湖大道庐江段要是建成了，从

滨湖新区出发，十几分钟就能到庐江，这对

环湖旅游开发非常有利。何况，巢湖是旅

游运输的黄金水道，大道修通后，可以更好

地开发和保护巢湖资源。恳请合肥市委市

政府，尽快确定方案，尽早动工建设大道

吧！”

☆“炉桥镇是资源大镇，这里的矿山都

是中型以上的，矿业园区能不能快点建起

来，做大做强产业链？硫矿类可以向精细

化工发展；铁矿类可以向冶金方向深加

工。初步估算下来，到2013年产值就能达

到4.5亿，2015年翻一番，能到9个亿。”

庐江县的代表们非常激动，争先恐后

地发言，热切地表达着对发展的期盼。“真

希望合肥市委、市政府加快扶持庐江县，这

里的百姓都很‘渴’啊！”

现在“压力山大”，3年后就会大变样

区划调整前，庐江县的发展水平在巢

湖市排第二，现在在合肥市5个县市里庐江

县的排名不容乐观。

“跨越赶超对庐江县来说，是‘压力山

大’，不过，放心吧，3年之后，我相信庐江肯

定大变样。”吴存荣的笑语，让庐江县的代

表们备感振奋。

“庐江老百姓生活条件一直是很高的，

今后还要好中求快、快中求成。市里对庐

江的定位是南部副中心，发展的标杆要拉

高，县政府要用高效的服务水平创业绩。

干部不在于职务多高，而在于领导水平。

现在招商不在于拼政策，而是比高效服

务。‘狼多肉少’，狭路相逢勇者胜，希望庐

江县在产业招商、干部队伍建设上，都能率

先突破。”

“民生十政”：给巢湖、庐江的“见面礼”
合肥“大家族”里，希望你们也能齐头并进

生态旅游，你是合肥的“后花园”

“巢湖是合肥大家族的新成员，刚调

整过来，合肥市就出台了加快巢湖市发展

的意见，给予了‘十条政策’这样的见面大

礼包，尤其是民生工程的对接，让巢湖市

的干部群众都非常受鼓舞。”吴存荣刚刚

在巢湖市代表团的讨论会上落座，一位与

会代表就迫不及待地表达激动之情。

“巢湖过去的发展基础是很好的，与

过去相比，只能满意，不能满足啊。”吴存

荣笑着说道。不久前，合肥市四大班子成

员专程去巢湖市调研，出台的“十大政策”

要求巢湖市在未来2年内，城市建设和管

理上，都要有很大变化。“巢湖三面环山一

面临湖，发展定位是中心城市、生态旅游

之城。你们的区位优势比合肥还要好，正

好可以在巢湖畔描绘最美的蓝图，做整个

合肥市的‘后花园’。”

动态消灭“零就业”家庭

“巢湖干部要鼓足干劲，实实在在发

展。”吴存荣对巢湖市的代表们说，巢湖的

当务之急，就是吸引就业。“纵观过去的发

展经验，我明白了一个道理，那就是：工业

化是不可逾越的阶段，只有高度的工业

化，才会有现代服务业。没有就业岗位，

老百姓的收入上不来，农村人口也走不出

来。抓工业化和城市化，不是忘了农村，

而是兼顾城乡统筹，各有特色地去发展。”

“合肥城区已经没有‘零就业家庭’

了”，吴存荣要求巢湖市：一定要动态消灭

“零就业”家庭。“一个农村的孩子，九年义

务教育读书毕业后，适当给他们培训一

下，就可以到工厂里上班了。这个孩子有

了工作，他的家庭就真正脱贫了。至于残

疾人、五保户，别扯皮，就是政府的事，政

府要负责养他们。”

“巢湖发展标杆不能降低”

“区划调整后，巢湖市虽然行政级别

降了，但是不代表发展的参照系也跟着

降，不能从炕上滚到地下去。以后巢湖的

市容市貌、城市管理，就直接向合肥市看

齐，不然，全市人民不会满意，省委、省政

府更不会满意。”吴存荣对巢湖市的将来

充满了期待：以前，巢湖市的工作重点在

农村，现在越来越多的农民进城，变成了

市民，今后的很大精力要放在城市建设和

管理上。“去年巢湖市的工业产值 200个

亿，按照合肥市的平均增速，等产值到了

800亿的时候，就意味着巢湖市增加10万

人就业，想象一下，那得繁荣成什么样子

了？”

“巢湖的干部和群众，一定要有发展的

信心。现在对你们来说，信心比黄金还重

要。”末了，吴存荣笑着说，那些把巢湖的房

子卖掉离开的人，以后肯定会后悔的。

巢湖市


